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Às quatorze  horas do dia vinte e dois de março de dois mil e vinte dois, em 1 
face da pandemia do Covid-19, reuniram-se virtualmente, através da 2 
plataforma google meet os seguintes conselheiros titulares: DAIANE 3 

FERNANDES PEREIRA LAHAMM, pela Secretaria de Meio Ambiente  4 
(SEMAM), HIRAN FERNANDES VILLAS BOAS, pela Secretaria Municipal  de 5 
Desenvolvimento Econômico (SEDE); JOAQUIM LUIZ DOS SANTOS 6 
MACHADO, Secretaria de Desenvolvimento e Desenvolvimento (SEPLAD),; 7 
PAULO MACIEL JÚNIOR, pela Sociedade Amigos do Parque das águas 8 

(AMPARA); NÁDIA MARIA CORREIA GONÇALVES, pela Associação 9 
Protetora  dos Animais de Caxambu (APAC);FUAD ZAMOT, Associação Grupo 10 

Cidadão Caxambuense (AGCC);RAUL JOSÉ FONTELAS ROSADO SPINELLI, 11 
pelo Sindicato de Hospedagem e Alimentação de Caxambu e Região (SIGAH); 12 
 presentes os suplentes sem direito a voto, GREICELAINE APARECIDA 13 
SOARES MARTINS, suplente, pela Secretária Municipal de Planejamento e 14 

Desenvolvimento (SEPLAD); Caio de Souza Constâncio Pereira, pela 15 
Secretaria de Meio Ambiente (SEMAM) suplente sem direito a voto; MARIA 16 

ANTONIA WILLIANS MUNIZ BARRETO (AMPARA) Item 001 – abertura da 17 
reunião pelo presidente. Em seguida, Ana Paula Guimarães Paulino, 18 
comunicou seu afastamento da Secretaria de Meio Ambiente e da Secretaria 19 

executiva do Codema, agradecendo a oportunidade e desejando sucesso aos 20 
conselheiros.  Item 002 – Aprovação da ata da segunda reunião ordinária de 21 

dois mil e vinte dois, disponibilizadas no grupo de whatsapp para que os 22 
conselheiros pudessem ler e considerar, a votação se deu em reunião, sendo 23 

aprovada por unanimidade; Item 003 – Relatório sobre o assunto 24 
movimentação de solo, mudança do artigo 115º da Lei Complementar 12/00, 25 
pela Câmara de Vereadores – Nádia fez as considerações finais desse 26 

relatório.  Daiane sugeriu a retirada do último parágrafo do relatório, sugestão 27 
acolhida por todos. O relatório e o seu encaminhamento ao MPMG foram 28 

aprovados por sete votos a favor e um voto contra. Item 004 - Relatório da 29 
Cemig – Igor apresentou o relatório dos últimos serviços feitos pela empresa 30 
terceirizada da Cemig. Daiane sugeriu mais uma conversa com a empresa 31 

terceirizada e pediu a participação do CODEMA nessa reunião. Paulo reforçou 32 
a importância do diálogo. Fuad apoiou a ideia do diálogo entre a 33 
Prefeitura/Codema/terceirizada e se colocou à disposição para participar. Nádia 34 

lamentou o episódio e não acredita na mudança de postura da Cemig, pois 35 

várias reuniões já aconteceram. Assim, ficou deliberado que seria realizada 36 
uma reunião entre SEMAM, Presidente do CODEMA, CEMIG e sua 37 
terceirizada. Item 005  - Auto de infração – requerente Valdir de Assis -  A 38 

Secretária de Meio Ambiente apresentou o caso, explicando que o 39 
requerente apresentou defesa contra o auto de infração lavrado pela SEMAM, 40 

sendo que a mesma não foi acatada, porque infringiu o artigo 57 do Decreto 41 
690/96 por movimentação de solo sem autorização. Assim, o requerente 42 
recorreu ao CODEMA em sede de recurso para que os conselheiros 43 
deliberassem novamente sobre o caso. Caio descreveu a situação e disse que 44 
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o requerente já tinha sofrido um embargo, mas que não acatou e continuou a 45 
realizar o desaterro, por isso foi imposta infração. Luisinho lembrou que o local 46 
encontra-se em área de risco geotécnico. Colocado em votação, os 47 

conselheiros não acataram o pedido de recurso do requerente por 48 
unanimidade, sendo assim, a multa permaneceu como estava em duas UFMs. 49 
Dorileia ingressou na reunião às 15:07. Palavra franca- A Secretária de Meio 50 
Ambiente convidou a todos para uma live sobre o Plano Municipal de 51 
Saneamento Básico em comemoração ao Dia Mundial da Água e relatou todas 52 

as outras atividades que foram feitas ao longo da semana como palestras nas 53 
escolas e atividades com a Ascamarc. Também abordou sobre o Projeto Direito 54 

Ambiental na Escola que tem duração de 12 meses com palestrar para todos 55 
os quintos anos da rede municipal com temas geradores ambientais como 56 
água, terra, solo, sustentabilidade.  Ressaltou que na próxima reunião seria 57 
deliberado a questão do Parque das Laranjeiras. Maria Antônia ressaltou que 58 

também deveria abordar os assuntos atinentes ao Parque das Águas, 59 
principalmente sobre o edital, desassoreamento do lago, uma cratera na área 60 

do pedalinho e projeto do gêiser. Maria Antônia também comentou sobre as 61 
carcaças no Rio Baependi, a Secretária de Meio Ambiente vai levantar os fatos 62 
e encaminhar a denúncia a Policia Ambiental. Ainda sobre o Rio Baependi, 63 

Maria Antônia questionou sobre a extração de areia. A Secretária vai pedir 64 
fiscalização ambiental do município e apresentar para o CODEMA 65 

posteriormente. Ana Paula disse que o órgão autorizativo é órgão fiscalizador, 66 
o município deve encaminhar a denúncia ao NUDEM. A secretária de Meio 67 

Ambiente relatou que chegou um pedido de supressão de árvore para 68 
construção e que exigiu a apresentação do projeto arquitetônico para que fosse 69 
posteriormente deliberado pelo CODEMA e questionou se sua atitude estava 70 

condizente com o procedimento do CODEMA, e todos concordaram, pois não 71 
pode-se aprovar uma supressão sem garantia com base num fato futuro que 72 

pode não acontecer. Falou também que solicitou um parecer do jurídico do 73 
Executivo sobre a nova lei de movimentação de solo, pois na nova lei tem 74 
exigências que não possuem na DN do CODEMA e tem muitos requerimentos 75 

solicitando a autorização sem a apresentação do projeto arquitetônico. Paulo 76 
sugeriu que fosse formado um grupo de trabalho para acompanhar a questão 77 
da movimentação do solo, que será decidido na próxima reunião. Também foi 78 

discutido a questão do assoreamento do Lago do Parque das Águas. A 79 

Secretária de Meio Ambiente disse que prestou informações à Câmara 80 
Municipal nesse sentido e que iria encaminhar no grupo para conhecimento 81 
dos conselheiros e esclareceu que a ação civil foi extinta sem análise de 82 

mérito. Não havendo mais nada a tratar, deu-se essa por encerrada a reunião e 83 
eu, Ana Paula Guimarães Paulino, lavro e assino a presente ata.  84 
 85 

                                                                     86 
Ana Paula Guimarães Paulino 87 
Secretária Executiva – mat. 02797 88 
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Paulo Maciel Júnior 92 

Presidente  93 


